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晚报讯 （记者 李帅）近
日，家住市中区解放南路附近
的李先生拨打本报热线反映，
现在提倡开车时勿往车外扔东
西，但是在路上还是经常能看
到一些车辆在行驶中，突然从
车内扔出东西。一天他在市中
区立交桥等交通信号灯时，看
到一位环卫工穿梭在等待的车
队中，手里拿着工具在来回地
捡拾垃圾，真为他们这样的工
作感到揪心。

“当环卫工从我车的左前方
到右前方时，看到一个烟盒，
瞬间捡拾起来。而这个时候绿
灯亮了，车辆都缓缓地启动起
来，这时候这位环卫工只能站
在原地。看到这样的情景，希
望大家都不要为了图一时方
便，把杂物扔到车窗外了。”李
先生说道。

根据李先生所反映的情
况，记者随后在市中区各路段
进行观察，发现，车内往外扔
东西很常见。

在青檀北路与胜利路十字
路口附近，一辆本田越野车从
北往南行驶中，车子右后方的
车窗突然打开，一团卫生纸从
车窗“飞”了出来。

在光明路上，一个烟头突

然从一辆由东向西行驶的面包
车副驾驶位置扔出未熄灭的烟
头，掉落在地上还溅起了几个
火星。

同样在立交桥十字路口
处，一辆小轿车从解放路左拐
驶向光明路时，后排窗户打开
一条缝隙后，一团橘子皮被扔
了出来。

在文化路上，从一辆正在
行驶中的丰田小轿车中扔出了
一个烟盒。

在龙头路上，一辆车停在
路边的停车位上，当记者正要
从其车边驶过时，看到这辆车
的车主正把车上的一些垃圾扔
到车外，烟盒、餐巾纸、废报
纸等一小堆垃圾被扔在了路边
上。

通过记者调查发现，往车
外扔的大多是烟头、烟盒和卫
生纸，而果皮等杂物较少。

家住市中区的王女士对记
者说，往车外扔东西不光是苦
了环卫工，破坏环境那么简
单，如果不小心很可能会造成
交通事故。“我刚拿到驾照，开
车没多久，一次在路上正常行
驶时，本来就紧张，可是突然
从前面的一辆车里扔出来一个
易拉罐，叮当一声就飞到了我

的车前，当时真是吓得我都不
知道该怎么办才好了。所以，
为了交通安全，也不要往车外
扔垃圾。”王女士说道。

对于车主来说，很看重车
内环境，容不得有半点垃圾。
所以，很多市民根本没意识到
这些垃圾直接扔在窗外是多大
点事。车主赵先生表示，“花了
几年的积蓄买了辆自己喜欢的
车，当时是车里车外都必须保
持一尘不染，所以，在开车
时，有时有点小的杂物就随手
扔到车外。

但是近两年，看到一些环
卫工在捡拾行车道上的垃圾而
出意外的报道后让我逐渐意识
到，这是一种不文明的和不尊
重人的坏习惯。车虽然慢慢地
变旧了，但是车内环境是一直
保持的，现在有垃圾都是直接
扔在车内垃圾袋里，等到停车
后把垃圾袋再扔掉，这样虽然
有些麻烦，往车外扔垃圾的坏
习惯算是慢慢地改掉了。所
以，在这里建议往车外扔垃圾
的车主，在车内设置一个垃圾
袋是个不错的选择。”

往车外扔东西太不该
环卫工穿梭马路来回清扫让人揪心

11月13日，本报以《热电厂宿舍旁垃圾啥时能根除》为题，
报道了垃圾长期无人清理的问题。10日上午，当记者再次途经此
处时，发现原本长约200米的垃圾已被清理干净。但位于路西侧院
内堆放的垃圾仍有不少，希望有关部门能够将此处彻底清理干
净。 （记者 王龙飞 摄）

垃圾路终于清理了

晚报讯 （本报记
者）10 日，家住市中区
的陈先生拨打本报热线
反映，往年自家卫生间
的暖气片有问题，暖气
片不热，都是凑合着用，
今年在小区供暖之前换
了新的暖气片，可是没
想到这新换的暖气片不
但不热，而且还漏水，向
店家反映后也没来维
修，后来多次打电话过
去竟然没有人接了，很
是烦恼。

“当时买暖气片的
时候，我就告诉商铺暖
气片要好一些的，即使
贵的也没关系。我还记
得是两个人过来装的，
装完后，我和老婆心里
都很高兴，心想这下子，
供暖的时候，卫生间也
暖和了。”陈先生说。

陈先生的妻子告诉
记者，“我们家卫生间的
旧暖气片可能因为时间
长的原因，每年供暖的
时候，卫生间都不是很
热。今年我们商量着换
个新的。于是，他在 9
月份的时候跑到了市中
区商业街西头的一家暖
气片商铺，买了新的暖
气片。没想到的是，小
区在供暖一段时间后，
卫生间温度仍然不高，
和以前差不多，最关键
的是漏水，我丈夫也找
过几次卖暖气片的店
铺，现在也没有回应，真
的很气人。因为这事，
我也和丈夫吵了很多次
架。我知道丈夫心里也
很烦，但是花了冤枉钱，

怎么能不生气？”
陈先生告诉记者，

卧室和卫生间的温差很
大，晚上睡觉的时候，卧
室里盖薄被子都有些
热，而卫生间却很冷。
本来换新的暖气片是为
了方便洗澡，可现在仍
然不暖和，并且暖气片
上部还漏水，弄得卫生
间一天到晚湿漉漉的。
供暖 20天后，看到卫生
间的暖气仍然不热，他
去找了卖暖气片的商
铺，当时工作人员都特
别忙，给了他一张名
片。回来后他就按名片
上的号码拨打电话，接
电话的人说老板不在，
有空的时候再给他回过
来，结果一等再等，还是
没等到电话。

后来陈先生再次拨
打电话，电话那边的人
说是不是暖气片上的螺
丝问题，陈先生把暖气
片上的放气阀门卸掉，
费了九牛二虎之力重新
安装了新螺丝，当时由
于压力太大，在上螺丝
的时候，陈先生把手都
拧破了。可是换完螺丝
还是不热，他又给商家
打电话，结果再也没有
人接。“对于商家的服务
我很不满意，至少他们
也应该派个人过来检查
一下，看看到底是哪儿
出了问题，现在他们都
不接我的电话了，老婆
也是天天和我吵，我既
生气又烦恼。”陈先生
说。

新暖气片漏水
商家不给修
多次拨打售后电话无人接听

清理前清理前

清理后清理后

导语：中国有句俗语：看名在眉、看贵在眼、看富在
鼻、看禄在嘴、看老在额、看福在耳、看嫁在胸……

近日，曾在《家有儿女》中饰演“小雪”的杨紫晒出一
组美照，身穿深色大衣配蓝色围巾的杨紫女神范十足。同
时，她的尖下巴也引起网友注意，这组照片中的造型也被网
友评论和李菲儿撞脸，于是被网友质疑其整容。杨紫回应：

“看评论都说我整容了、磨骨了、垫下巴了，难道我还要跟
11岁长得一样么?我要这个年龄还长那样，是不是有点恐怖
哦?不过，还是蛮开心的，这说明我比以前瘦了好看了，嘻

嘻嘻嘻，不带你们这么夸人的，真是的，羞羞嗒，我会接着
减肥的。”

在论女性面相学中枣庄矿务局医院整形美容中心专家王
文科教授如是说：“无论注重“贵”与“富”，或是“寿”与

“德”，各个器官都是要求平均和谐、丰润饱满，没有任何的
破坏疤痕，其次再谈精气神等！我以面相的观点及现成的案
例来跟各位解答、分享、了解、追寻——如何成为好命女人
的好面相！下巴，就是俗称的地库。主食禄及俸禄，以及晚
运。女性下巴配合面相及嘴相，丰厚圆润，圆脸圆下巴，方
脸阔下巴，都属上乘吉相。不但能住豪华的房屋，还能得到
丈夫的疼爱，家庭安定，晚年甚且德高望重，受人拥戴！如
果是双下巴者，更代表你是高阶领导人，部属替你赚钱！”

另外王文科教授还表示，患者下巴多为有点短又不会太
短，置入人工下巴较自然，满足度高和未来并发症较少。美
是有标准的，标准的下巴应该是脸的六分之一，选择下巴整
形帮助自己实现美丽，改脸型是现在常见的手术方式。

新年将至，很多人都想要从内至外做出改变，不仅仅是

想要变年轻，更多的人还想要从面貌着手改变自己的人生。
但是从美学和艺术的角度分析，下巴整形并非适合所有的
人。在对枣庄矿务局医院整形美容中心专家进行采访的过程
中，记者有幸同中国艺术整形学会常委曲海波主任探讨了人
体美学的相关问题。曲海波主任告诉记者，在整形技术以及
审美上王文科教授有着独到的见解以及深入的研究，可谓是
中国整形界泰斗，越到年根每日前来问诊的爱美人士越多，
单单是昨日就有一百多人致电预约。其实从艺术审美的角度
看面相学也是具有一定的科学依据的，俗话说地阁方圆者为
福相，从美学艺术的角度看，人的下巴会起到修饰脸型的作
用，下巴线条要柔和润泽，这样会令一个人面部散发出一种
典雅的气质。很多人觉得自己的脸型不好看，脸很圆很胖，
其实并不是两颊的缘故，而是下巴的缘故。

通过局部的调整，爱美人士可以达到转变气运的目的，
但是这种调整要整体考虑，不要只考虑某一方面的因素，或
选做一部分项目，既然是求好运，建议想整的就整，不要留
下心理阴影，争取百分百的美丽，迎接一整年的好运！

明星开运整形大揭底
——青春女神杨紫

王文科教授在讲解面部美学设计


